

犬山市の“ここ”が好き

楽田城址



02

受け継ぎたい 地元の歴史文化

インタビュー

やまだゆうと
山田悠斗くん(写真左端)ご家族



小牧・長久手の戦いの舞台である楽田城跡に建つ楽田小学校の昔の様子

山田悠斗くん：ぼくは犬山城が大好きです。おばあちゃんがお城が好きで、ぼくも好きになりました。犬山城は大きくてかっこよく、何度見ても「すごいな」と思います。お城から見る景色はきれいで、犬山城下町にはりんごあめやお団子など、おいしいものがたくさんあります。

山田将央さん：犬山城下町には家族でよく出かけます。食べ歩きなどして、家族の思い出が詰まったところですよ。明治村だったり、モンキーパークだったり、昔から変わらない楽しい施設が多いことも犬山市の魅力です。

山田澄子さん：ずっと楽田に住んでいますが、地元には楽田城というお城の跡が残っています。他にも犬山市には小牧・長久手の戦いの舞台になった場所があり、歴史的な資源がたくさんあるので、孫達と一緒に学んでいきたいです。大好きな犬山市の歴史や文化を子どもや孫に受け継いでいきたいと思っています。

想像以上の 住み心地の良さ

インタビュー

おかちよしひろ
岡地芳弘さん

03



犬山駅東口



新郷瀬川 鮎見橋

犬山市には、2023(令和5)年5月に引っ越してきました。移住してまだ日が浅いですが、住んでみて想像していた以上に住み心地がいいと感じています。

犬山駅まで徒歩10分圏内に住んでいますが、近くには山々が並び、遊歩道が整備された木曾川や新郷瀬川が流れ、日課の散歩で四季を感じることができますし、国宝犬山城や犬山城下町、犬山成田山など、歴史文化がまちに溶け込んでいて、まさに風光明媚。自然に加え、ほどよいまち感で便利さも兼ね備えた住みやすさが、まさに求めていた場所です。

また、市内に鉄道の駅が7つもあり、高速道路のICも近く、どこへ行くにも非常に便利。

さまざまな場所で活躍している仲間が集う場所としても最適で、歴史や情景も相まって仲間も犬山市に居心地の良さを感じているようです。

私はジューク・オカヨシという名で音楽活動をしています。いつか、仲間とともに音楽を通じてまちを盛り上げることが私の夢です。



犬山成田山
(成田山名古屋別院大聖寺)